



Hector Garcia

'LA JUSTICIA ESTÁ DE LUTO'

REFORMA / STAFF

Con máscaras, calaveras y vestidos de negro, trabajadores del PJF se manifestaron con pancartas e instalaron un memorial con forma de balanza frente al Senado de la República para informar que

no participarán en el proceso electoral que se realizará en 2025.

La balanza contenía a su pie la leyenda: "2024, año en el que los trabajadores y juzgadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) defendieron la patria, la justicia y el

futuro de México".

"Acabaron con mi carrera, pero no con mi dignidad. En México la justicia está de luto", "venimos con todo, menos con miedo", se alcanzó a leer en algunas pancartas de los trabajadores, que se manifestaron ayer en la capital.